

CHAUME-ET-COURCHAMP



Curieux délit. Adieu choux, melons, poireaux, tomates, salades, betteraves rouges... Un habitant de la commune a vu son potager dévasté, entre le 17 et 19 septembre. Les voleurs ont pris les plus beaux légumes. Une plante a été déposée plainte. Photo R. M.

OISILLY

Un vide-greniers au secours du patrimoine



le lavoir mérite de sérieux travaux. Photo Bernard Petit-Clair

Le lavoir de la commune se cache presque, aujourd'hui, au bord du canal de Champagne en Bourgogne (de la Marne à la Saône) côté contre-halage. Construit, à l'origine, vers 1838 au lieu dit "la Fontaine de la Violette", il fut déplacé et reconstruit (tracé du canal), à l'emplacement qu'il occupe depuis 1882. Les années ont marqué ce lieu de vie et de rencontres quotidiennes et sa restauration nécessaire est à l'ordre du jour. Le conseil municipal a choisi de confier les travaux à l'association d'insertion

par le travail Avenir Environnement. Les aides financières du conseil général et de la Région ne couvriront pas en totalité l'investissement nécessaire. L'association Les Amis d'Oisilly a décidé d'être partenaire de l'opération. Dimanche 26 septembre, elle organise un vide-greniers, dont les bénéfices aideront à la restauration du lavoir. L'association espère apporter une aide conséquente et complémentaire et à la souscription publique et au mécénat d'entreprise de la Lyonnaise des eaux.

EN BREF

BEIRE-LE-CHÂTEL Fête patronale ce week-end

La fête patronale se déroulera les 25 et 26 septembre. Autoscooters, manège enfantin, tir, grues, cascades, Eldorado, pêche aux canards et stands de confiserie seront présents au village. Et aussi une exposition de voitures anciennes, le samedi, organisée par Nanard et le café-restaurant de la Place.

MONTIGNY-MORNAY-VILLENEUVE-/VINGEANNE

D'une lettre naît une expo

La belle histoire de la présence des œuvres de Jean-Michel Alberola à Montigny-sur-Vingeanne, dans le cadre de l'exposition "Paris sur Vingeanne", a commencé il y a quelques mois.

Bruno Girard, président de l'association Art BFC, organisatrice de l'exposition, a acheté à la galerie Templon, à Paris, une œuvre de Jean-Michel Alberola *La question du pouvoir est la seule réponse*.

Bruno Girard a écrit à l'artiste de renommée mondiale, par le truchement de la galerie, en lui proposant une exposition à Montigny-sur-Vingeanne.

Jean-Michel Alberola a été séduit par le projet de diffuser ses œuvres auprès d'un large public n'ayant pas forcément une connaissance approfondie de l'art contemporain. Il exposera *Nerrien faire*, sculpture totem des futurs "Same-dis Art rien faire" d'Art BFC, *L'Assassinat de Lénine*, *Pharmacie*, sur le discours de Marx à Ruge

Exposition en coopération

L'exposition "Paris sur Vingeanne" s'articule autour du travail de Jean-Michel Alberola avec des artistes franc-comtois et bourguignons, Peter Haury, Rodolphe Huguet et Rémi Tamain. Il y a une cohé-



Bruno Girard, président d'Art BFC présentant une œuvre de Jean-Michel Alberola. Photo Remy Monget

rence du travail des exposants, présentant des créations originales, en rapport avec le travail de Jean-Michel Alberola sur la thématique du pouvoir et du travail avec des références à Nietzsche, Freud et Marx.

Rodolphe Huguet proposera des œuvres présentant un détournement de l'artisanat, en apportant un éclairage sur l'action du capital et du pouvoir par rapport au travail.

Alexandre Rolla, historien et critique d'art, invitera à la réflexion sur Jean-Michel Alberola samedi 25 septembre, à 17 heures.

L'artiste

Jean-Michel Alberola est un artiste contemporain qui a notamment réalisé une partie des vitraux de la cathédrale de Ne-

PRATIQUE

Exposition : du 25 septembre au 24 octobre, impasse du Château, à Montigny-sur-Vingeanne, les week-ends de 14 h 30 à 19 heures et sur rendez-vous. Vernissage aura lieu à 18 h 30, samedi 25 septembre. Repas sur réservation au 06.33.10.98.41.

vers. Il est né en 1953, à Saïda, en Algérie (française à l'époque). Il a également été professeur à Besançon et expose depuis de nombreuses années à la Galerie Daniel Templon, à Paris, près du centre Georges-Pompidou. Il a exposé dans de nombreux endroits : Paris, New-York, Berlin, Londres... et maintenant Montigny-sur-Vingeanne.

FONTAINE-FRANÇAISE



Les activités reprennent. Les cours de taïso ont repris les lundis et jeudis de 19 h 45 à 20 h 45 à la salle multisport. Photo R. M.